
En 2017, continuons d’avancer ensemble 
 
En ce début d’année, nous voulons avant tout vous souhaiter tous nos vœux de bonheur et de réussite. 
C’est également ce que nous souhaitons pour notre ville. En 2017, nous concrétiserons les projets que nous 
avons déjà initiés : mise en valeur et développement de notre château et de son musée, construction de notre 
maison de santé ou encore poursuite de la rénovation des pavés du centre-ville. À ces projets déjà lancés 
s’ajoutent de nouveaux défis comme la rénovation de notre cinéma ou encore l’achat de matériels pour un 
entretien écologique de nos espaces verts. Sans parler des travaux sur la future épicerie sociale et de nos actions 
en faveur de la jeunesse grâce au Point Jeunes, au Point information jeunesse et à l’ensemble des activités 
proposées dans le cadre des TAE qui restent gratuits pour tous. Dans le même temps, nous achèverons la 
révision de notre Plan local d’urbanisme et nous entamerons, dès les semaines à venir, une réflexion et une 
concertation avec les habitants autour du futur quartier du Puits-des-Champs. Ainsi, que ceux qui craignent que 
nous n’ayons aucune vision d’avenir se rassurent, nous continuons de tracer notre chemin. Et ce chemin passe 
par un développement de notre ville qui soit équilibré, réfléchi et partagé avec les Dourdannaises et les 
Dourdannais. Enfin, dans leur dernière tribune, Les Républicains et centristes unis pour Dourdan pointaient les 
mouvements récents au sein de notre assemblée. Il est toujours assez cocasse de recevoir des critiques et des 
souhaits de rassemblement venant d’un « groupe » composé d’une personne. Rappelons juste qu’il est compliqué 
de se « scinder » lorsque l’on est seul… 
 
Groupe « Ensemble pour Dourdan » 


